

Wochen-Zeitung

FÜR DAS EMMENTAL UND ENTLERBUCH

Tüftler am Werken

Escholzmatt:

In Escholzmatt wurde einmal mehr getüftelt. Die B. Braun Medical AG führte in den Frühlingsferien den Workshop «Tüfteln – für Technik begeistern» durch. Zehn Kinder und Jugendliche im Alter zwischen elf und 14 Jahren haben am viertägigen Workshop ihren Erfindergeist entdeckt. Sie löteteten, verdrahteten und schraubten eifrig. Nach dem Startmodell – einem kleinen Kran – ging es an den Bau eines Werkzeughalters und eines eigenen Lastwagens. Zum Schluss konnten sich die Mädchen und Knaben ihren eigenen Werken widmen. Sie erhielten Unterstützung von den Berufsbildnern und Lernenden von B. Braun. Bevor es jeweils an die praktische Arbeit ging, erhielten die Teilnehmer kleine Theorieinstruktionen. Weiter lernten sie die Ausbildungsberufe des Unternehmens kennen.

11.05.2017 :: egs.